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DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 128 DEL 29/11/2022

OGGETTO: INTERROGAZIONE AVENTE AD OGGETTO "STRETTOIA VIA DELLE BOTTI, 
ZONA QUERCETO " PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE ITALIA 
VIVA.

L'anno duemilaventidue, il giorno ventinove del mese di Novembre alle ore 15:40, previa 
convocazione con avviso scritto tempestivamente notificato, si è riunito il Consiglio Comunale in 
sessione Ordinaria.

All’appello uninominale risultano:
Pres. Ass.

FALCHI LORENZO X
TRALLORI GIACOMO X
ADAMO MICHELE X
CALZOLARI MARCO X
BINDI ANTONIO X
IASIELLO PASQUALE ALESSANDRO X
COSI STEFANO X
DALIDI MARISA X
ARMENI ILARIA X
STERA AURELIO X
COZZI FUCILE CLAUDIO X
GUARDUCCI ANDREA X
BENDONI FIORELLA X
SASSOLINI SERENA X
PRADAL BRUNO X
BICCHI SILVIA X
KAPO DIANA X
FALCHINI IRENE X
NANNINI FABIO X
MARTELLA STEFANO X
BRUNORI DANIELE X
ABATE ROBERTO X
VITRANO MAURIZIO X
MENGATO STEFANO X
TOCCAFONDI GABRIELE X

TOTALE 19 6

Con la partecipazione del SEGRETARIO COMUNALE, Paola Anzilotta.
Assume la Presidenza Serena Sassolini nella sua qualità di PRESIDENTE DEL CONSIGLIO e 
riconosciuta legale l’adunanza dichiara aperta la seduta e chiama all’ufficio di scrutatori i 
consiglieri: ARMENI ILARIA, BICCHI SILVIA, VITRANO MAURIZIO.
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Risultano altresì presenti gli Assessori comunali: PECCHIOLI CLAUDIA, LABANCA 
MASSIMO, MADAU JACOPO, SANQUERIN CAMILLA.

La Presidente chiede al Consiglio di deliberare sull’oggetto sopra indicato.
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IL CONSIGLIO COMUNALE

UDITA l’Interrogazione avente ad oggetto "Strettoia Via delle Botti, zona Querceto " presentata dal 
Gruppo consiliare Italia Viva, il cui testo si rimette in allegato sotto la lettera A) quale parte 
integrante e sostanziale della presente Deliberazione;

PRESO ATTO dell’illustrazione da parte del Consigliere G. Toccafondi;

UDITA la risposta da parte del Vice Sindaco C. Pecchioli; 

UDITA la replica del Consigliere G. Toccafondi

PRENDE ATTO

di quanto sopra, così come risulta dal resoconto verbale della seduta consiliare.

Letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO COMUNALE
Paola Anzilotta

LA PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
Serena Sassolini

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)



Gruppo consiliare Italia Viva - Sesto che dice Sì - Comune Sesto Fiorentino 

 

Alla presidente del Consiglio comunale 

Serena Sassolini  

Al sindaco  

Lorenzo Falchi 

 

Interrogazione a risposta orale 
 

Oggetto: strettoia Via delle Botti, zona Querceto 
 

Con riferimento all’art. 57 del Regolamento del Consiglio Comunale 

 A seguito dell’articolo de La Nazione del 16 novembre 2022, che riportava la notizia che un 

mezzo di soccorso non è riuscito a raggiungere l’abitazione di una persona a causa della 

strettoia di Via delle Botti, in località Querceto. 

 Considerato che dall’articolo si apprende che il servizio di ambulanza con chiamata al 118 

alle ore 17,25 è stato potuto eseguire solo con molto ritardo fino all’arrivo al pronto 

soccorso alle 19,51, a causa dell’impossibilità dell’ambulanza di proseguire. 

 Dato che, nella zona e per le stesse problematiche, non è l’unico episodio nel quale un 

mezzo di soccorso non riesce a passare. 

 Dato che la strada sopra richiamata sarebbe “strada privata ad uso pubblico”, risulterebbe 

che diverse strade della zona di Querceto siano caratterizzate come strade private ad uso 

pubblico, nel particolare dell’area queste sarebbero gestite dal consorzio di via delle Croci, 

di cui farebbe parte anche l’amministrazione comunale. 

 Ricordato che l’indicazione di “strada privata ad uso pubblico” rappresenta una fattispecie 

limitata dato che per essere tale devono essere presenti criteri chiari ed oggettivi, il 

consorzio che è chiamato ad occuparsi della manutenzione è composto anche dal comune 

che deve obbligatoriamente concorrere alle spese di manutenzione, sistemazione e 

ricostruzione delle vie soggette al pubblico transito in misura variabile, fino alla metà della 

spesa, secondo l’importanza della strada. 

 

Si chiede al sindaco e alla Giunta: 

 

 di conoscere le volontà dell’amministrazione comunale per risolvere la situazione sopra 

richiamata. 
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